

Neues SPA-Hotel bereichert Bad Leonfelden:

„Bründl“ nicht nur für Lehrer

15 Millionen Euro hat die Lehrer-Kranken- und Unfallfürsorge in ihr künstlerisch gestaltetes Gesundheitshotel in Bad Leonfelden investiert. Das „SPA Hotel Bründl“ wird als offenes Haus geführt – auch Nicht-Lehrer sind als zahlende Kurgäste willkommen.



Die Handschrift der Künstlerin und Architektin Isa Stein ist im „Bründl“ im ganzen Haus allgegenwärtig und wohltuend spürbar. Als Kneipp-Kur- und Seminarhotel will das 128 Betten-Haus mit großzügigem Wellnessbereich durchstarten. Die 48 Mitarbeiter kommen aus der SternGartl-Region.